

# PERS

## Kodim Surabaya Timur Upacara Berdera 17 an

Arif Rido - PERS.CO.ID

May 17, 2022 - 11:17



SURABAYA - Kodim 0831/Surabaya Timur menggelar upacara 17 an bulan Mei Tahun 2022 bertempat di lapangan upacara Makodim jl. Wonorejo Indah 1 No. 4.

Selasa (17/05/22). Bertindak selaku Inspektur Upacara, Komandan Kodim (Dandim) Kolonel Inf Yusan Riawan. S. I. P., M. Han dan sebagai Komandan Upacara adalah Danramil 05/Rungkut Mayor Arm Imam Subandi.

Upacara bendera Hari Selasa Tanggal 17-an bulan Mei Tahun 2022 dilaksanakan dengan pembacaan naskah Pembukaan UUD 1945 oleh Serda Ali Mustopa pengucapan Sapta Marga oleh Serda Kholili dan pengucapan Sapta Prasetya Korpri oleh PNS Arifin.

Kepala Staf Angkatan Darat (Kasad) Jendral TNI Dudung Abdurachman, S.E., M.M. dalam amanat tertulisnya yang dibacakan oleh Inspektur Upacara Komandan Kodim (Dandim) 0831/Surabaya Timur Kolonel Inf Yusan Riawan. S. I. P., M. Han, "Assalamu'alaikum Wr. Wb. Selamat Pagi, Salam Sejahtera bagi kita semua, Shalom, Om Swastyastu Namu Buddhaya, Salam Kebajikan. Pada kesempatan yang berbahagia ini marilah senantiasa kita memanjatkan puji dan syukur ke hadirat Tuhan Yang Maha Esa, karena atas limpahan rahmad dan karuninya, kita dapat terus menjalankan tugas dan tanggung jawab pengabdian kita kepada masyarakat, bangsa dan negara kesatuan Republik Indonesia.

Saat ini kita masih dalam suasana Idul Fitri untuk itu saya selaku Kepala Staf Angkatan Darat dan pribadi mengucapkan Selamat Hari Raya Idul Fitri 1443 H, mohon maaf lahir dan batin bagi segenap prajurit dan ASN TNI AD yang beragama Islam, dan juga selamat hari Raya Waisak 2022 kepada yang merayakan.

Para peserta upacara yang saya banggakan, bulan mei bulan bersejarah karena pada tanggal 20 mei kita juga memperingati hari kebangkitan nasional yang menjadi pengingat akan tumbuhnya semangat bangsa Indonesia.

Sebelum mengakhiri amanat ini, saya sampaikan beberapa penekanan sebagai pedoman bagi kita semua. Tingkatkan Keimanan dan ketaqwaan kepada Tuhan Yang Maha Esa, Implementasikan Sapta Marga, Sumpah Prajurit dan 8 Wajib TNI dimanapun bertugas dan berada, TNI - AD harus hadir di tengah - tengah kesulitan masyarakat apapun bentuknya dan senantiasa menjadi solusi, terus lakukan tindakan - tindakan yang berdampak terhadap kesejahteraan rakyat, agar mampu menumbuhkan kecintaan dan kasih sayang rakyat kepada TNI AD serta mantapkan soliditas dan sinergitas internal dalam pengabdian kepada bangsa dan negara," tandasnya.